



Conseil des jeunes et promotion culturelle

Sylvain Fasola

La pandémie a bouleversé les vies et les agendas politiques n'ont pas échappé à la règle, tout a été ralenti, mais ceci nous permet également de faire le point et de préparer la reprise des activités dites normales.

Pendant cette période extraordinaire que nous vivons, nous avons assisté à de belles preuves de solidarité à travers le pays. Pour notre commune, cela s'est traduit entre autres par la mise en place d'un système d'entraide dans lequel les jeunes ont joué un rôle important. Ils se sont mobilisés en faveur de la collectivité de manière spectaculaire. Avant la pandémie, nous étions à bout touchant pour mettre en place un Conseil des jeunes au sein de notre commune. Ce projet est plus que jamais d'actualité. Ce dernier est ouvert à tous les jeunes âgés de 13 à 25 ans qui habitent, travaillent ou étudient dans la région. Il disposera d'un budget de fonctionnement pour réaliser des activités ou des projets, le but étant de reconnaître la citoyenneté des jeunes, et de prendre en compte leur vision de notre communauté. Nous espérons toujours pouvoir tenir la séance constitutive en 2020, mais cela dépendra de l'évolution des recommandations liées au coronavirus.

Un autre élément clé pour notre région, qui a particulièrement souffert de la pandémie, c'est toute l'offre culturelle. Les différents lieux ont dû fermer, et si certains ont pu se débrouiller pour proposer des alternatives pendant le confinement, pour beaucoup c'est une période compliquée et délicate. Pilier indispensable de notre société, lieu d'expression et de partage, c'est en partie au travers de la culture que notre société se développe, s'affirme. Comme vous le savez, l'an dernier, la commission culturelle a cessé ses activités. La Municipalité soucieuse de soutenir la culture doit donc trouver une nouvelle formule de promotion culturelle ; car notre commune est riche et bien que de nombreux acteurs soient reconnus, ils ne sont pas forcément connus du grand public. L'été sera propice aux réflexions et nous avons une carte à jouer avec des touristes qui pourraient être plus nombreux qu'à l'accoutumée sur notre territoire.

En espérant que ce message vous trouvera en bonne forme, n'oubliez pas, prenez soin de vous et de votre famille et respectez les règles de l'OFSP, c'est grâce à cela que nous avons pu limiter la propagation de l'épidémie.

1 tulipe pour la VIE

Avec le semi-confinement, le résultat de cette action est sans doute resté discret. La commune de Sainte-Croix fait partie des 422 communes suisses à avoir participé à une campagne de sensibilisation. En Suisse, le cancer du sein est la première cause de mortalité féminine entre 40 et 50 ans. 1 femme sur 8 en est victime. Une façon originale de marquer notre soutien aux victimes et à leur famille. Plus d'info sur www.laimantrose.ch



Tulipes devant l'Hôtel de ville de Sainte-Croix.

On a besoin de vous !

Sainte-Croix est une commune formidable où il fait bon vivre, quant au Balcon du Jura c'est l'une des plus belles régions de Suisse, j'en suis convaincu. Nous avons des associations et des sociétés en tous genres, culturelles, sportives, politiques, d'utilité publique et j'en oublie certainement. Cependant toutes ces entités ont besoin de femmes et d'hommes motivés pour faire perdurer cette diversité, alors n'hésitez pas, engagez-vous !

La pandémie aura fait réfléchir tout le monde, et bien que la période actuelle est compliquée, nous allons vers de meilleurs horizons et il faudra être prêt pour valoriser notre région et faire en sorte qu'il fasse toujours bon vivre à Sainte-Croix.

**Déconfinement
ne doit pas rimer
avec relâchement**